

土地利用計画を問う

答 土地利用は計画通り進んでない



宮城 寛諄 議員

問 南風原南インター周辺の土地利用計画についてどうなっているか。

副町長 基本構想では新規産業ゾーンと位置づけている。これまで土地利用が計画通り進んでないのが現状である。

問 平成27年にファーマーズマーケットのオープンが計画されている。他にも周辺に計画はあるか。

副町長 ファーマーズの背後地や隣接地は農用地であり、他の計画はない。

問 南風原南インター周辺は市街化区域とすべきだと思いませんか。

副町長 市街化にするためには県の都市計画運営指針に基づいた基準を満たす必要がある。現時点での市街化は困難である。

公園駐車場の整備を

問 本部公園は利用者も多く道路まで車が溢れていることが多く見られる。今後駐車場を増やす考えはないか。

副町長 本部公園は駐車場の増設を検討する。



本部公園

問 宮城公園、神里ふれあい公園、山川体育センター、津嘉山公園等の駐車場整備計画はどのようになっているか。

副町長 宮城公園、神里ふれあい公園は隣接地に整備が可能か検討中である。津嘉山公園は34台を計画しており、山川体育センターは現況通りの利用となる。

問 公園駐車場として桁下の利用はできないか。

副町長 桁下利用は公園駐車場としては困難である。

介護保険制度改悪は許さない

問 介護保険制度の見直しで、2割負担の導入や、特養老人ホームの利用制限、要支援1、2の介護外し等が明らかにになっている。制度の改悪を許さないために声を上げるべきではないか。

副町長 現在、介護事業所で要支援1、2に対して行われている訪問介護と通所介護は、見直し後、日常生活総合事業となる。極端なサービスの低下にはつながらない。

こんな質問もしました

・北丘小学校大規模
改造工事について